



インスピレーションになろう

Weekly Bulletin
週報 No.10

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例会場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020
【例会日】 毎週火曜日 12:00~13:00
【事務所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
Mail: info@hitachi-south-rc.org



■会長 朝日正道 ■副会長 高島章行
■幹事 荒川浩信 ■会報委員 池澤健

本日の例会：平成 30 年 9 月 18 日（火） 【プログラム】卓話 / 会場監督

次回例会：平成 30 年 9 月 25 日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話

例会報告

9 月 11 日（火）12:00 開会
進行：佐藤会員



会長の時間

朝日会長

会長の時間をいただきます。

まず、小笠原会員、入会おめでとうございます。よろしくお願いたします。

先日、よかっぺまつりがありました。会員の皆様にご協力いただきましてありがとうございました。途中、2 時間程ひどい雨が降りました。売上は、今、川崎会員が収支計算しております。後日報告致します。

今回は、準備を川崎会員と小野瀬会員にまかせっけりでした。小笠原会員の注いでくれたビール、美味しかったです。ありがとうございます。市長やロータリアンも来店くださいました。

決算後、皆様に報告し、それをもとに、来年について考えたいと思います。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございます。

み参加する予定です。

- 高島会長エレクトから、来年以降の委員会編成について提案がありました。IT 委員会を設置してはどうかとあり、次回理事会で意見を募ることになりました。
- 県北 RAC 幹事を来年は当クラブで出すということになりました。小野瀬会員の名前が挙がっていますが検討いたします。
- 事務局についてですが、野村さんが週 2 で出勤していますが、FAX がいつでも受信出来るように転送設定が完了しました。
- 本日職場訪問です。9 名参加予定です。石川会員、よろしくお願いたします。



出席報告

小笠原委員

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29 名	15 名	14 名	57.69%	10 名	96.15%	7 名



幹事報告

荒川幹事

- 4 日の理事会報告です。
- 小笠原様、飛田様の入会審議が行われ、お二方、承認となりました。
- 9 月 8 日によかっぺまつりが開催されました。ポリオ撲滅についてパネルや募金箱を設置したところ、1 万 300 円集まりました。ありがとうございます。
- 第 3 回パンポン大会が、11 月 11 日に油縄子小学校で開催されます。チラシを早めに作って、参加者を募ろうと思います。
- 10 月 7 日、8 日にライラセミナーがあります。ホアン君が出席します。川崎会員と小野瀬会員が 8 日の



ニコニコ BOX

朝日会長

- ◇ 今日は職場訪問です。石川國博会員、お世話になります。よろしくお願いたします。
朝日会長・荒川幹事・川村昌弘・木本貴一・弓野博司・石川 悟
- ◇ よかっぺまつりご協力ありがとうございます。
小野瀬裕
- ◇ 職場見学宜しくお願いたします。
石川國博
- ◇ 石川パスト会長、石川工業所様へのご訪問、よろしくお願いたします。
千葉隆一・佐藤信彦・星 勝治・山本忠安・信太克己・三代琢治・小笠原邦浩



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 24,000 円	累計額 269,000 円
--------------	---------------



プログラム

小笠原新入会員にバッジの授与



- 東洋証券の小笠原と申します。北海道生まれの北海道育ちです。一生懸命務めたいと思います。よろしくお願いたします。

卓話 職業奉仕委員会

千葉委員長



- 本日、職場訪問となっております。この後、石川パスト会長の会社、石川工業所さんを訪問いたします。本日快くお引き受けくださった石川パスト会長に御礼申し上げます。ありがとうございます。
- 先日、高橋ガバナーから、職場訪問は見学だけではなく、どう奉仕に繋がるか目的をもって訪問し、その企業の理念を持ち帰ってることが大切だご指導いただきました。
- 個人的には、奉仕だけではなく、自分の生業のヒントに繋がるものがあればいいと思います。
- 訪問出来ない方もおられますので、石川パスト会長に少しご説明いただければと思います。よろしくお願いたします。

石川工業所

石川國博会員



- 私どもの会社は、今年創立 60 年になります。
- ネームプレート製造が全般です。私の親父が始めました。
- 高校卒業後 2 年経って、親父と一緒に仕事をしておりましたので、2 代目ですが、ほぼ親父と同じです。58 年やっております。
- 従業員を大切にする、ということが私の気持ちです。いつもそう思っております。
- ガバナーがおっしゃられていた経営戦略ですが、これからは、IT への設備投資を考えています。工場を増築し、クリーンルームなどを設置したいと思えます。
- 60 周年を機に、来月から私は会長職とし、息子に譲ることになりました。
- 今回の訪問が、皆さんの参考になればと思います。

(例会後の職場訪問風景)



会長の点鐘をもって閉会。